## Ein echter Volltreffer

missio-Turnier um den Unity-Cup war ein großer Erfolg

■ AM ENDE MACHTEN sie das Rennen: Nach spannenden Spielen sicherten sich die Fußballmannschaften der Mittelschule an der Albert-Schweitzer-Str. sowie vom Privatgymnasium Dr. Florian Überreiter den Turniersieg. Auf der Sportanlage der Salesianer Don Bosco in München waren insgesamt neun Teams aus verschiedenen Altersgruppen zum Duell um den "Unity Cup" angetreten. Das Turnier war ein Teil der Aktionen von missio München im Rahmen der Fußball-Europameisterschaft.





Oben: Bernd Neuendorf (rechts), Präsident des Deutschen-Fußballbundes (DFB) mit dem missio-Team nach dem Eröffnungsgottesdienst zur Fußball-EM in München.

Unten: Prominente Unterstützung: Der FC Bayern München spendierte wertvolle Sportartikel wie Trikots und Trainingsanzüge als Preise.





Für den "Unity Cup" gab es mehr Anmeldungen als Plätze, und einigen Schulen musste aus Platzgründen abgesagt werden. Sie erhielten als Trostpflaster jeweils einen neuen Fußball, der eigens unter fairen Produktionsbedingungen in Pakistan hergestellt worden war.

Auch die teilnehmenden Teams durften sich über großzügig gespendete Preise freuen: Die Frauenfußballabteilung des FC Bayern München stellte eine Auswahl hochwertiger Trainingskleidung zur Verfügung. Die Herren des FC Bayern gaben Material aus ihrer Aktion "Rot gegen Rassismus" dazu. Und die Adelholzener Alpenquellen stifteten Getränke, damit bei den sommerlichen Temperaturen niemand verdursten musste.

Im Ramen der Aktion warb missio München auch um Unterstützung für ein Jugendprojekt der Salesianer Don Bosco in Syriens Hauptstadt Damaskus. Dort können junge Menschen inmitten von Krieg und Krisen gemeinsam ihre Freizeit verbringen und Spaß haben. Uwe Globisch, Leiter der Bildungsabteilung von missio München, konnte also eine positive Bilanz ziehen: "Es hat sich genau das bewahrheitet, was wir erreichen wollten", sagt er. "Es war ein Tag der Freude und der Vielfalt, mit sehr viel Spaß am gemeinsamen Spiel." • CHRISTIAN SELBHERR

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel: Das Unterrichtsmaterial zum Thema "Soziales Lernen am Beispiel

Fußball" ist auch im kommenden Schuljahr verfügbar - einfach herunterladen auf www.missio.com oder bestellen bei: bildung-muenchen@missio.de

